

Sebastián Piñera, le président le moins populaire en Amérique



Santiago du Chili, 30 juillet (RHC)- Le président du Chili, Sebastián Piñera, avec moins de 20% d'approbation est le chef d'état le moins populaire en Amérique.

Un sondage réalisé entre mai et juillet et publié par l'institut de sondage mexicain Mitofsky, affirme que parmi les 19 présidents de toute l'Amérique, Piñera, est le moins populaire avec seulement 16% d'approbation.

Les résultats de ce sondage coïncident avec d'autres précédents, qui font état de la chute de la cote de popularité du président chilien spécifiquement depuis le début de la pandémie du nouveau coronavirus.

Mitofsky a précisé que la consultation a été faite sur la base d'un recueil de sondages publiés dans des médias électroniques de divers pays et que le pourcentage d'approbation enregistré pour chacun des gouvernants est propriété et responsabilité exclusive de chacun des instituts de sondage qui ont présenté leurs résultats.

De plus, un autre sondage fait par l'institut Cadem, souligne que l'approbation du président chute à 12%, 15 points de moins en un mois et que le niveau le plus bas observé depuis le début de la crise sanitaire, c'est-à-dire, 78% des personnes interrogées, désapprouvent sa gestion.

Ces dernières semaines, des milliers de Chiliens sont descendus dans les rues pour rejeter la gestion du président face à la pandémie. Ils ont dénoncé le manque d'aliments, car beaucoup sont des travailleurs de foires libres et vendeurs à la sauvette qui, à cause du confinement, ont perdu leurs sources de revenus.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/230107-sebastian-pinera-le-president-le-moins-populaire-en-amerique>



Radio Habana Cuba